

Saisonauftritt mit Sommerfeeling

Wenn sich die ersten Ausfahrten im März schon anfühlen, als wäre man mitten im Mai oder Juni, dann ist das schon etwas besonderes. Trockene Trails, Sonne und warme Temperaturen machten Lust auf mehr und Schülerinnen und Schüler der BikeSchool waren mit Feuereifer dabei und freuten sich sehr, nach der langen Wartezeit wieder in die Pedale treten zu können.

Wie immer zu Beginn einer neuen Saison gibt es hier natürlich das offizielle Team-Photo der BikeSchool 2013/2014, aber auch einen kurzen Bericht über eine Aktion unseres Sponsors, der Fahrschule Kienlein in Bad Königshofen.

Also, auf in die bereits 8. Saison und viel Spaß beim Mountainbiken.

1. BikeSchool Teamphoto 2014



Auf dem Bild fehlen Maximilian Damm, Nils Fischer und Niklas Heumann.

2. BikeSchool und Fahrschul(e) - ein tolles Team



Unter diesem Motto war die Fahrschule Kienlein beim Autofrühling in Bad Königshofen an den Start gegangen. Der Waffelverkauf und eine Luftballon-Rateaktion zugunsten der BikeSchool sollte zusätzliche Einnahmen für den Unterhalt der Räder, Neuananschaffungen und nicht zuletzt die vielen Unternehmungen bringen, die für dieses Jahr in der BikeSchool geplant sind. Dank der ‚Teigspende‘ und der tatkräftigen Mithilfe unserer Schülerinnen und Schüler war die Aktion ein voller Erfolg. Vielen Dank für diese tolle Idee an die Fahrschule Kienlein in Bad Königshofen.

